



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 12:33

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Domingo 10 de Diciembre de 2006

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

-FMI: “camino despejado”

Representante del FMI en Nicaragua confirma que Daniel Ortega recibirá el país con estabilidad económica

Situación le permitiría firmar pronto nuevo acuerdo económico

El representante en Nicaragua del Fondo Monetario Internacional (FMI), Humberto Arbulú, confirmó que el Presidente electo, el sandinista Daniel Ortega, tiene “el camino despejado” para acordar “lo más rápido” un nuevo programa económico con el organismo y asegurar con ésto el flujo de recursos de los cooperantes hacia el país.

-Morales empeña su palabra ante inversionistas

Representantes de inversionistas nacionales y extranjeros esperan que el nuevo gobierno respete tanto la propiedad privada como el capital que aportarán al desarrollo turístico de Nicaragua en los próximos años.

“Nosotros queremos que sigan llegando más inversionistas a esta zona porque tenemos una gran confianza en el nuevo gobierno y sabemos que habrá un pleno respeto a la propiedad privada”, manifestó el inversionista norteamericano Ted Curmi.

-“Papa caliente” a nuevos fiscales

Mañana 11 de diciembre cesan en sus cargos el Fiscal General de la República, Julio Centeno Gómez y la fiscal adjunta, María Lourdes Bolaños. En la Asamblea Nacional empieza la cuenta regresiva para que los diputados elijan a las nuevas autoridades del Ministerio Público. LA PRENSA ofrece hoy y mañana un reportaje de dos entregas en el que se presenta parte del panorama y del contexto político en que se posiciona la Fiscalía frente a un cambio de Gobierno, considerando la cantidad de investigaciones pendientes que podrían darle el poder de “jugar” con la estabilidad del país. Entre algunos personajes que podrían ir a juicio, están el presidente Enrique Bolaños, el ex candidato presidencial de la ALN, Eduardo Montealegre, el ex ministro Pedro Solórzano y el presidente electo Daniel Ortega.

El Nuevo Diario

-Vendido Cayo Mandril

Europeo compra “feudo” a 20 minutos de Bluefields en 2 millones de dólares

Según los intermediarios vendedores, puede hasta cambiarle el nombre a la isla, “y no hay problema con leyes nicaragüenses”

Recursos naturales, medio ambiente, soberanía, ¿a quién le importan?

De Costa Rica dicen que hay “agujeros” en ley por donde vender, de Honduras que es típica bananera, y de Nicaragua que se apresuren a comprar porque viene “una ley de costas”

-Diputados inventan ONG para saquear el Presupuesto

Se embolsan millones en “ayuda social”

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 12:33

PAG - 2 -

END tiene en su poder lista de las asociaciones fantasmas con las asignaciones millonarias que se aprobaron en el 2006. Direcciones inexistentes o de lujosas residencias particulares, falsas donaciones a menores, lisiados, desmovilizados, o "ayudas" a la democracia de pura mentira. Este otro gigantesco escándalo de corrupción en Nicaragua comenzará a ser publicado mañana en END con los nombres de sus responsables y el vergonzoso tráfico con la necesidad social de los que se dicen "Padres de la Patria".

-Leve estampida y prevalece expectativa

Síndrome Ortega y la inversión en Granada

De 30% a 35% han descendido los precios en las viviendas en el centro histórico, y en diciembre aún se registra un descenso en un 15% ó 20%

3 mil propiedades en el centro histórico, y al 2005, 9% de las casas pertenecen a capital extranjero
Precios han ascendido 300% en tres años a partir de 2004

-"Motor falló y los dejaron a la deriva"

Familiares de pescadores denuncian

Fuerza Naval adujo que era asunto tico, y dueño de la embarcación no mostró ningún interés

Avisaron de avería cuando estaban a 32 millas de San Juan del Sur y podían haber sido rescatados
En Masachapa se realizan jornadas de oración por sus vidas

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario



Opinión

El Nuevo Diario

Articular política educativa y cooperación: un reto técnico y ético (Rafael Lucio Gil Ph. D.)

El país que tenemos es, de alguna manera, resultado del fraccionamiento, la polarización y división que históricamente le han acompañado. En cierto sentido, es también una de las caras de la pobreza, en tanto no sólo es una de sus manifestaciones, sino que también se convierte en un factor seguro de su reproducción. Nuestra educación es el espejo en el que se mira el país para adoptar esta cultura

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 12:33

PAG - 3 -

fraccionadora y, lo que es más grave, para servir de su caja de resonancia y multiplicación. Esta realidad se muestra de múltiples maneras y en varios niveles (mundial, externo, interno), todos ellos conjugados por un único parecido: la atomización y falta de interrelación. Algunas expresiones externas al aparato educativo satisfacen cuatro niveles de desarticulación:

- Primer nivel: Las políticas educativas son diseñadas por un equipo de personas que no mantienen contacto con la realidad nacional y local del país, por lo que responden al modelo representacional que dicho equipo ha elaborado y no al país.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

-“Vamos hacia la industrialización” (Pág. 3 A)

Alejandro Argüello, ministro de Fomento, Industria y Comercio (Mific)

A juicio del titular del Mific, Alejandro Argüello, Nicaragua ha emprendido un crecimiento sostenido de sus exportaciones. “El microproductor rompió ese tabú de que exportar es complicado”, sostiene al comentar los retos y oportunidades que tiene el país en el sector exportador, entre ellos darle mayor valor agregado a la producción

-Llaman a combatir “pecados capitales” (Pág. 8 A)

Deficiencia energética, delincuencia, sistema educativo deficiente y mayor integración regional en agenda

Los países de Centroamérica y el Caribe no han perdido tiempo en ingresar al “tren de la globalización”, pero aún deben arrepentirse de cuatro pecados capitales que están bloqueando el acceso al libre comercio.

Eduardo Gamarra, director ejecutivo del Centro de Estudios Latinoamericanos de la Universidad Internacional de Florida (FIU por sus siglas en inglés), aseguró que en un mundo en donde diferentes países compiten por una cantidad limitada de inversión extranjera, el crimen puede ser un factor determinante entre los ganadores y los perdedores.

-Presidentes del istmo a cumbre (Pág. 8 A)

Mandatarios de Centroamérica definirán estrategia ante TLC con UE

Los presidentes de Centroamérica se reunirán el 16 de diciembre en esta capital y se espera que logren un acuerdo sobre el formato de negociación que seguirán con la Unión Europea (UE).

El lanzamiento de esas negociaciones con los europeos se daría a inicios del 2007, pero existen discrepancias debido a que Costa Rica rechaza la figura de un negociador único propuesta por la UE. En la cumbre, Costa Rica también hará el traspaso de la presidencia pro t mpore del Sistema para la Integraci n Centroamericana (SICA) a Belice.

A la cita presidencial asistir n los gobernantes Oscar Berger de Guatemala, Antonio Saca de El Salvador, Enrique Bola os de Nicaragua, Manuel Zelaya de Honduras y Mart n Torrijos de Panam , seg n indicaron sus respectivas oficinas de prensa a la AP.

-En el sur (P g. 8 A)

El presidente electo de Nicaragua, el sandinista Daniel Ortega, se “funde” en un efusivo abrazo con el presidente de Venezuela, Hugo Ch vez, durante la participaci n de ambos en la II Cumbre



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 12:33

PAG - 4 -

Suramericana de Naciones, que concluyó ayer en la ciudad de Cochabamba, Bolivia. Las agencias internacionales de prensa informaron que Ortega, quien reapareció así en el escenario público, llegó a Cochabamba en un avión venezolano, invitado por el presidente de Bolivia, Evo Morales.

El Nuevo Diario

-El secreto mejor guardado de la nueva administración (Pág. 3 A)

La identidad de nuevos funcionarios, aunque varios se reunirán con sus homólogos salientes 9,200 efectivos de la Policía garantizarán seguridad de ceremonia de traspaso de poder y sus invitados

Cancillería convocó a acreditación de personal de medios de comunicación, y advierten de medidas estrictas de la Policía

-Tercia libero-sandinista por elección de fiscales (Pág. 3 A)

Los diputados liberales y sandinistas todavía no se ponen de acuerdo para elegir al Fiscal y Fiscal Adjunto de la República, pese a que este lunes se les vence el período de cinco años para el que fueron electos en la Asamblea Nacional.

El diputado liberal Wilfredo Navarro aseguró que su bancada está dispuesta a elegir a ambos funcionarios, en la semana que inicia mañana, es decir, a escasos días para que expire el actual período legislativo, este 15 de diciembre.

-Bolaños en gira por España (Pág. 3 A)

Su penúltimo viaje como gobernante

El presidente Enrique Bolaños realiza una gira oficial de trabajo por España, en donde se entrevistará con el jefe de gobierno José Luis Rodríguez Zapatero y el rey Juan Carlos de Borbón, confirmó ayer su vocero, Lindolfo Monjarretz.

-Diputados deben renunciar a exoneraciones (Pág. 3 A)

Director de Ipade dice que ofenden al resto de la ciudadanía

Los diputados pretenden perpetuar sus privilegios mediante la recién aprobada Ley Orgánica de la Asamblea Nacional, opinó ayer el director del Instituto para el Desarrollo y la Democracia (Ipade), Mauricio Zúniga, quien aseguró que los legisladores se están colocando por encima de la mayoría de la ciudadanía que se debate en las más altas de sus miserias.

-Conversión, reconversión y conclusión final: Alemán está acabado (Pág. 4 A)

La metamorfosis del diputado Fernando Avellán

Desde el 19 de septiembre del año 2002, los cimientos del Partido Liberal Constitucionalista (PLC) y su liderazgo han venido siendo estremecidos, primero por la destitución del ex presidente Arnoldo Alemán como presidente de la junta directiva de la Asamblea Nacional, después por su desaforación, juicio y condena, y finalmente por la derrota electoral en la contienda electoral del pasado 5 de noviembre, que también está siendo atribuida al ex gobernante. Alemán, acusado por el gobierno del presidente Enrique Alemán de cometer actos de corrupción, fue separado de la presidencia legislativa por el voto decisivo de su correligionario Fernando Avellán, quien luego rehusó integrarse a las sesiones plenarias para evitar convertirse nuevamente en el diputado número 47 para que el ex mandatario fuese desaforado y enjuiciado